

Liebe Eltern,
aktuelle Informationen zu Corona finden Sie auf der Rückseite. Dies soll ein „normaler Brief“ mit Informationen zu geplanten Aktionen bis zu den Sommerferien werden ☺.



Karneval

Am Freitag, den 25.02. feiern wir mit Ihren Kindern Karneval. An diesem Tag dürfen sich alle verkleiden und es gibt ein karnevalistisches Programm in der Klasse, in der Turnhalle sowie viel Musik auf dem Schulhof. Es besteht wie bisher Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske. Bunte Bemalungen des Gesichts sind daher nicht sinnvoll. An diesem Tag braucht Ihr Kind ein Frühstück, ausreichend Getränke (Tanzen macht durstig!) und das Schreibmäppchen. Unterrichtsschluss ist für alle Kinder um 11.30 Uhr.

Bitte geben Sie im Regenbogen/ Wunderland Bescheid, ob Ihr Kind nach Schulschluss dort betreut werden soll. Nach einem verlängerten Wochenende ist am Mittwoch, den 02.März wieder Unterricht nach Plan.

Schulsausflug zum Theater

Wir fahren ins Theater nach Düsseldorf! Aufgeführt wird das Mut-Mach-Stück „Das Leben macht mir keine Angst“ (Junges Schauspiel Düsseldorf). Jeweils 2 Stufen fahren am Unterrichtsmorgen mit Bussen nach Düsseldorf, um Theater live zu erleben und noch mutiger zu werden. Die Kinder der Stufe 2 und 4 fahren am Donnerstag, den 24.03. ins Theater. Die Kinder der Stufe 1 und 3 fahren am Freitag, den 25.03. nach Düsseldorf. Unterrichtsschluss ist für die Klassen der jeweiligen Stufen am Theatertag um 12.30 Uhr.

Bitte geben Sie Ihrem Kind an diesem Tag einen kleinen Rucksack mit Ersatzmasken (2), Taschentuchpäckchen, Frühstück und Getränk mit.

Mit diesem Schulausflug löse ich mein Versprechen vom Cup-Song aus dem letzten Schuljahr ein. Endlich geht es für alle „auf große Fahrt“. (Leider geht's nicht in die Eifel, wie ursprünglich erträumt. Aus Hellenthal habe ich leider eine Absage bekommen.)



Zirkusprojekt im Mai

Hierzu folgen noch genaue Informationen. Zu den Vorjahren gibt es eine Veränderung: Die Zirkuskarten für die Familie erhalten Sie über Ihr Kind kostenlos. Zur Finanzierung des Zirkusprojektes laden wir zum Sponsoring über die Plattform www.zusammenheldensein.de (Volksbank Krefeld) ein.

Das Projekt ist online: Schule am See- Circusluft weht durch die Luft.

So kann jeder das geben, was er kann und möchte.

Eine Spendenbescheinigung wird ausgestellt.

Leider werden wir wahrscheinlich weniger Karten als in den Vorjahren ausgeben können, damit es im Zelt nicht so voll wird. Genaueres erfahre ich vom Team des Circus Zappzarap erst Ende März.



Sporttag am 17.Juni

Am Tag nach Fronleichnam wird es sportlich an der Schule am See.

Alle Kinder bemühen sich um das Laufabzeichen und es wird einige Sportspiele und Übungen (Weitsprung, Weitwurf, u.a.) geben.

Bitte denken Sie bei einer Anmeldung für das Wunderland oder den Regenbogen an die Arbeitsbescheinigungen. Nach der Anmeldefrist kann eine Anmeldung nur noch auf einer Warteliste geführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

S. Dückers